

© Südostschweiz; 30. Mai 2017

Ausgaben-Nr. Seite 17

Ausgabe Graubünden Nachrichten



## Kurznachrichten

### Zürich Zürcher Bezirksgericht verhängt Strafe wegen Facebook-Like

Wer den «Gefällt mir»-Knopf bei Facebook drückt und ehrverletzende Bemerkungen weiterverbreitet, kann sich strafbar machen. Das Bezirksgericht Zürich hat einen Mann, der den Tierschützer **Erwin Kessler** verunglimpfte, wegen mehrfacher übler Nachrede zu einer bedingten Geldstrafe von 40 Tagessätzen zu 100 Franken verurteilt. Der Verurteilte bezeichnete Kessler auf Facebook als «Antisemiten», «Rassisten» und «Faschisten». Auch teilte und kommentierte er Facebook-Beiträge, die solche Inhalte enthielten. (sda)